

Louppy-sur-Loison

Carole Nieder anime quatre ateliers pour « dessiner la terre »

L'artiste Carole Nieder, qui expose ses œuvres dans l'église de Louppy-sur-Loison, propose quatre ateliers, sur divers thèmes mêlant art et agriculture. Ils sont gratuits et ouverts à tous. Celui de ce samedi est reporté. Les trois prochains se dérouleront tout au long du mois d'août.



Des panneaux réalisés par Carole Nieder sont exposés dans l'église Saint-Martin, à Louppy-sur-Loison.

Le 5 juillet dernier a eu lieu le lancement de la performance de Carole Nieder sur l'art et l'agriculture, «Culture».

Dans le cadre de ce projet, qui va durer jusqu'en 2025, l'artiste Carole Nieder propose pour cet été quatre ateliers intergénérationnels sur une journée. Elle initiera les participants à l'exploration du graphisme par la réalisation de croquis, d'aquarelles ou de peintures.

Un thème différent sera proposé par Carole Nieder pour chaque atelier, permettant aux participants d'aller à la rencontre du paysage agricole meusien.

Le premier atelier devait avoir lieu ce samedi 29 juillet à Louppy-sur-Loison avec la visite de l'exposition dans l'église Saint-Martin de Louppy-sur-Loison et la production de croquis réalisés dans les exploitations agricoles du village. Mais en raison de la météo, il est reporté.

Suivront le 12 août, les ateliers dans la Codecom de Montmédy, où vous pourrez retranscrire le paysage depuis le haut de la citadelle et également, au musée, sur les pas de Jules Bastien Lepage.

Puis, le 19 août, vous serez invités à la Bergerie de Robert (chemin des Roses) située à Thonne-le-Thil, pour réaliser vos croquis au milieu de son troupeau de moutons.

Enfin, le 26 août, le dernier prendra place à Avioth et sera une promenade, à la rencontre du paysage agricole.

Les ateliers sont accessibles sans limite d'âge, la participation est gratuite. Horaires : 9 h à 12 h et 14 h à 17 h. Vous pourrez apporter vos instruments personnels mais le prêt de matériel sera également possible.